



Fin d'année 2023

Le samedi 16 décembre 2023, les Comités d'Intérêts Locaux de Quartier (CILQ) ont célébré la fin d'année dans le salon d'honneur de l'hôtel de ville. C'était l'occasion tant attendue de se rassembler, de partager sur cette année riche en projets, dans une ambiance conviviale et festive.

Au cœur de cette célébration, un symbole fort de notre engagement communautaire a pris racine : l'arbre Maackiale, s'élevant majestueusement le long de la place de l'Hôtel-de-Ville. Parrainé par les Comités d'Intérêts Locaux de Quartier (CILQ) et inauguré par le Maire Philippe Marini, cet arbre incarne notre attachement profond à nos quartiers et à notre ville.

Pour accompagner ce moment symbolique et de joie, les mélodies envoûtantes du saxophone, interprétées avec virtuosité par **Martin, élève-ingénieur de l'UTC et fervent habitué du Conservatoire municipal**, ont enchanté nos cœurs et égayé nos esprits.

Ensemble, forts de notre engagement et de notre détermination, nous poursuivrons notre action pour faire de nos quartiers un lieu où il fait bon vivre, où la solidarité et l'harmonie règnent en maîtres, et où chaque voix compte.



SOMMAIRE :

P1. Fin d'année 2023

P2—3 : Retour en images sur l'inauguration de l'arbre des CILQ

P4. Un point sur les propositions des CILQ

P.5 : : Les Inter-CILQ

P: 6 :Les évènements à noter dans vos agendas

P. 7 : Affiche FORUM

P. 8 : Poste Facebook de Mr MARINI

Téléphone : 03 44 40 73 46

E-mail :

xavier.bombard@mairie-compiegne.fr

kamel.touih@mairie-compiegne.fr

ghizlane.makboul@mairie-compiegne.fr

» Retour en images sur l'inauguration de l'arbre des CILQ





» Un point sur les propositions des CILQ

Le jeudi 21 mars dernier, une réunion d'équipe d'animation a eu lieu autour d'un ordre du jour chargé et stratégique :

Tout d'abord, un retour attentif sur le tableau de suivi des dossiers a permis de faire le point sur l'avancement des projets en cours, soulignant les réussites et identifiant les domaines nécessitant une attention particulière de la part de Monsieur MARINI.

Ensuite, pour la préparation de la rencontre avec Monsieur MARINI, trois questions lui ont été présentées par les équipes animation :

1. Quel avenir des CILQ jusque la fin du mandat et après le mandat ?
2. Est-il possible de rencontrer le maire pour débattre et promouvoir les propositions faites et particulièrement relevées par les CILQ ?

Le forum prévu pour le 25 mai et les événements à venir ont également été au cœur des discussions, où les membres ont partagé leurs idées et travaillé ensemble pour garantir leur succès. Une affiche a été mise en place par quelques responsables d'équipe animation. Vous la trouverez à l'issue de ce texte.

Le point sur la communication a révélé une initiative prometteuse : la mise en place d'un formulaire dédié pour créer et diffuser les événements à travers les divers canaux de communication de la ville, assurant ainsi une visibilité optimale.

Enfin, le suivi des échanges inter-CILQ a été évoqué, soulignant l'importance de maintenir une collaboration fluide et efficace entre les différents acteurs impliqués.

Le lendemain, le 22 mars, une rencontre conviviale a eu lieu autour d'un déjeuner avec Monsieur MARINI. Ce moment privilégié a permis aux équipes de discuter en profondeur et de voir leurs efforts aboutir. La convivialité de l'échange a favorisé le dialogue.

En somme, cette rencontre a été l'occasion précieuse pour évaluer le travail accompli, renforcer les liens entre les parties prenantes et faire avancer les projets de manière concertée et efficace.

» Les Inter-CILQ

Plusieurs sujets dont l'intérêt vaut pour toute la ville de Compiègne ont réuni des membres de tous les CILQ en Inter-CILQ.

- Un Inter-CILQ « **Jeunesse** » réfléchit à des propositions pour favoriser l'implication des jeunes à la vie de la cité.
- Un Inter-CILQ « **Santé – Bouger dans la ville** » va faire des propositions pour initier des parcours santé dans la ville
- Un Inter-CILQ « **Signalisation** » proposera une amélioration de la visibilité des sites intéressants.

Des évènements à noter dans vos agendas

- ⇒ **Forum des CILQ le 25 mai**, de 10h à 14h sur le parvis de l'hôtel de ville
- ⇒ **Fête des associations le 14 septembre**
- ⇒ **Journée des CILQ le 21 septembre**, Salle St Nicolas
- ⇒ **Journée Mobilité Douce, le dimanche 29 septembre**

Pour le CILQ Le Clos des Roses-Camp de Royallieu-Les Jardins :

- ⇒ **Jardin des livres : 7 septembre 2024**
- ⇒ **fête du Clos des Roses le Samedi 28 septembre 2024**

Les Brocantes :

- ⇒ **Bellicart : 9 mai 2024**
 - ⇒ **Royallieu : 25 mai 2024**
 - ⇒ **La forêt : 2 juin 2024**
 - ⇒ **Capucinades : 9 juin 2024**
 - ⇒ **Les jardins : Jardin des livres + brocante : 7 septembre 2024**
 - ⇒ **Les Sablons : 8 septembre 2024**
 - ⇒ **Royallieu : 14 septembre 2024**
 - ⇒ **La Victoire : 29 septembre 2024**
-
- ⇒ **Pot de fin d'année le 14 décembre 2024**, dans le Salon d'Honneur de l'hôtel de ville.

Comités d'intérêts Locaux des Quartiers de Compiègne

Samedi 25 Mai 2024
10h00 - 13h00



FORUM

Parvis de l'hôtel de Ville

Venez découvrir les projets et les réalisations des 6 comités
150 bénévoles construisent depuis 3 ans votre futur en participant à
l'amélioration du cadre de vie de votre quartier

- ✓ Urbanisme
- ✓ Sécurité
- ✓ Environnement
- ✓ Equipements
- ✓ Culture

Vous avez des idées, venez les partager.
Rejoignez-nous!

La Victoire St Lazare
Les Maréchaux Les avenues Les Jardins
Centre-ville Les Veneurs Clos des roses Bellicard
Les Capucins Les Sablons Camp de Royallieu
Petit Margny St Germain Royallieu Pampidou Royallieu Village

Ne pas jeter sur la voie publique

» Post Facebook de Philippe Marini



Philippe Marini est avec Xavier Bombard et 7 autres personnes à Compiègne.

2 j · 🌐

...

Rencontre conviviale et constructive avec les représentants des CILQ, pour faire un point sur les différents projets.

Depuis 2020, 6 Comités d'Intérêts Locaux de Quartiers (CILQ) travaillent au Compiègne de demain. Quartier par quartier, les CILQ proposent des évolutions dans des domaines aussi variés que la culture, l'urbanisme, le sport, l'environnement.

La première journée des mobilités douces, au centre-ville de Compiègne a été un succès et sera reconduite cette année 2024 afin que tous ensemble nous poursuivions cet élan favorable à l'environnement et au bien-être des habitants.

2024 sera une année charnière pour les CILQ qui verront se concrétiser plusieurs de leurs projets dans tous les quartiers mais avec des actions majeures à Bellicart et en centre-ville.

Bellicart : l'aménagement du skate park dans le quartier Bellicart débutera au printemps. Les travaux sur le secteur de l'Estacade ont aussi été l'occasion de travailler sur les circulations dans le quartier. Le CILQ Bellicart a formulé des propositions importantes pour une requalification de la place du 5ème Régiment de dragons, en bas de la rue de Soissons, avec pour la première fois sur Compiègne l'installation d'un plateau hollandais permettant la circulation en toute sécurité des cyclistes et des piétons sur des voies en site propre autour du carrefour.

Centre-ville : la requalification de la rue de Pierrefonds très empruntée par les Compiégnois. Celle-ci va être totalement restructurée en espace partagé à l'image de la rue Saint-Corneille, dès cet été, avec la mise au même niveau des trottoirs et de la chaussée ainsi qu'un effort de végétalisation.

Merci aux membres des CILQ, anciens comme nouveaux, qui se mobilisent avec les services de la Mairie et les élus.

